



山ろうだより

山形県立山形聾学校
R 6 第4号
令和6年7月12日



東北地区聾学校体育大会山形大会開催



7月4～5日に山形県総合運動公園の総合体育館とNDソフトスタジアム山形を会場として、開催しました。

4日は会場準備と交流会及び開会式、5日は卓球競技と陸上競技・特設競技、各会場において閉会式を行いました。

今回は各県から88名の選手が集まって大会を開催することができました。

4日の交流会では、東北各県の選手がグループに分かれ、輪になって、学校名、名前、出場する種目を伝え合いました。その後、開会式では、本校の陸上部代表、卓球部代表の選手宣誓で大会宣言を行いました。5日は、中学部・高等部の生徒が大会に出場し、幼稚部・小学部の幼児児童は応援に駆けつけてくれました。初めて大会に出場した中学部の生徒、また、自己ベスト記録を出した生徒、初めての種目に挑戦した生徒等、全力を出し切ることができました。大会参加だけでなく、準備から後片付けまで大活躍しました。また、応援に来た幼稚部、小学部の幼児児童にとって、先輩の活躍する姿を見ることができ、山形大会だからこそその経験をすることができたと思います。

大会運営経費に関わって、PTAからの補助金のご協力もありがとうございました。

*** 壮行式の様子 ***

1週間前から自分たちで壮行式の練習を重ねてきた小学部の応援は見事でした。



*** 大会準備の様子 ***



*** 交流会・開会式の様子 ***



交流会の様子



総合体育館で行われた開会式



選手宣誓



庄司校長が大会実行委員長

*** 大会当日の様子 ***



*** 応援の様子 ***

幼稚部は「きらきらうちわ」小学部は、「応援メッセージボード」を手作りで準備し、応援を頑張りました！



■編集後記■ 東北聾学校体育大会に関わる準備や応援、送迎等、ご協力いただきましてありがとうございました。
学校運営についてのご質問やご意見があれば、どうぞ学部主任、教頭にお知らせください。(文責：坂井)